



**VETERANS AFFAIRS CANADA (VAC)**  
**PROGRAM OR CHOICE (POC) 12 – RELATED HEALTH SERVICES**  
**MASSAGE THERAPY – NOVA SCOTIA**

February 2013

**Effective March 1, 2013**, the maximum dollar limit for the following benefit code is increased to **\$75** per hour in the province of Nova Scotia.

<b>249432</b>	<b>MASSAGE THERAPIST – VISIT</b>
---------------	----------------------------------

Providers will be reimbursed their usual and customary charges up to a maximum of the dollar limit indicated above. **Providers must not charge VAC clients more than other clients who are residents of the province.**

Please communicate this information to the members of your association. Should you or your members have any questions, please contact your regional Blue Cross office Provider Inquiry Line at 1-888-261-4033.

Thank you for the ongoing care and service you provide to our Veterans.

---

**ANCIENS COMBATTANTS CANADA (ACC)**  
**PROGRAMME DE CHOIX (PDC) 12 – SERVICES PARAMÉDICAUX**  
**MASSOTHÉRAPIE – NOUVELLE-ÉCOSSE**

Février 2013

**À compter du 1<sup>er</sup> mars 2013**, le taux maximal pour le code d'avantage ci-dessous passe à **75 \$** de l'heure pour la province de la Nouvelle-Écosse.

<b>249432</b>	<b>MASSOTHÉRAPEUTE (CONSULTATION)</b>
---------------	---------------------------------------

Les fournisseurs seront remboursés pour leurs frais habituels et courants jusqu'à concurrence des limites en dollars indiquées ci-dessus. **Les fournisseurs ne doivent pas facturer les services plus chers aux clients d'ACC qu'à leurs autres clients résidant dans la province où ils pratiquent.**

Veillez communiquer cette information aux membres de votre association. Si vous ou vos membres avez des questions, n'hésitez pas à communiquer avec Croix Bleue, au service de renseignements des fournisseurs de votre région en composant le numéro sans frais 1-888-261-4033.

Nous vous remercions pour les soins et services continus que vous fournissez à nos anciens combattants.